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A moins quelques jours de la reprise du championnat professionnel MTN Elite One,
Minkréo Birwé, le patron du banc de touche de l'équipe du septentrion, Coton Sport de
Garoua a été rencontré pour un apperçu sur le niveau de préparation de son équipe,
ainsi que les ambitions du club pour la nouvelle saison.

Ci-dessous l'intégralité de l'interview.

A quelques jours du début du championnat peut-on dire que l’équipe est prête?

Nous sommes satisfaits à 70% de ce que nous cherchons. Durant les matchs amicaux que
nous avons joués il était question de voir comment on peut défendre et attaquer sur le plan
tactique. Et à ce niveau il y a quand même des améliorations. On a déjà une équipe qui peut
commencer le championnat mais il y a toujours des réglages à faire.

Cependant, on observe qu’il y a des carences à certains postes. N’est ce pas?

Oui au niveau de la finition, il y a encore des choses à faire devant les buts. On recherche
encore un attaquant puissant capable de donner du tournis aux défenses adverses parce que
Kamilou ne peut plus véritablement jouer ce rôle. Sur le côté droit, on a des soucis parce qu’on
n’a pas un latéral droit de métier. C’est parce que l’équipe a été rebâtie. Il n’y a pas
beaucoup d’anciens. Presque tous les cadres sont partis. Il ne nous reste plus que Daouda
Kamilou. L’essentiel de l’effectif est fait des jeunes que nous avons commencé à préparer
depuis la saison dernière.

L’équipe fait rêver.Est-ce qu’on peut envisager un doublé championnat – coupe cette saison?

C’est tôt d’envisager le doublé championnat-coupe mais on va s’atteler. C’est pour ça que
nous sommes là tous les jours. Une équipe comme Coton sport doit l’envisager chaque saison.
C’est son objectif premier.
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